

Prières universelles du 17 novembre 2024

Introduction

La liturgie d'aujourd'hui nous parle de la fin du monde : ce sera un temps de grande détresse mais le peuple de Dieu sera délivré et brillera comme les étoiles pour toujours et à jamais. En fait, on n'en sait pas grand-chose mais Jésus nous invite à faire confiance au Père. Dieu est le maître de l'histoire. Nous sommes le peuple de Dieu, nous sommes universels et nous appartenons à tous les âges. Prions donc avec cette multitude à laquelle nous appartenons grâce à Dieu.

R/ Garde-moi, mon Dieu : j'ai fait de toi mon refuge

En ce mois de novembre, prions pour tous nos soldats morts au combat et pour tous les soldats qui défendent leur pays. Prions le Seigneur.

R/ Garde-moi, mon Dieu : j'ai fait de toi mon refuge

Prions pour les vétérans de la guerre et spécialement ceux qui sont aujourd'hui des itinérants. Prions le Seigneur.

R/ Garde-moi, mon Dieu : j'ai fait de toi mon refuge

Prions pour les familles de militaires qui se font déménager selon la volonté des autorités militaires. Et prions pour les familles de militaires en mission au combat. La guerre semble nécessaire mais elle n'est pas naturelle. Prions le Seigneur.

R/ Garde-moi, mon Dieu : j'ai fait de toi mon refuge

Prions pour toutes les personnes inquiètes de leurs fins dernières et de la fin du monde. Jésus a voulu affronter cette expérience de la mort et Il nous a promis d'être avec nous à ce moment-là. Prions le Seigneur.

R/ Garde-moi, mon Dieu : j'ai fait de toi mon refuge

Prions pour toute l'humanité et confions-la à Jésus qui est venu librement apporter le salut éternel aux hommes et aux femmes de toute la terre et de toutes les époques. Prions le Seigneur.

R/ Garde-moi, mon Dieu : j'ai fait de toi mon refuge

Prière finale

Père très bon, tu as envoyé ton Fils unique pour nous accompagner vers la résurrection. Jésus s'est fait rassurant sans pourtant enlever toute douleur de nos vies. Pour nous convaincre de sa tendresse, il a marché lui-même vers sa Croix et nous a ouvert le chemin. Avec toute l'humanité nous te demandons de toujours garder notre confiance à ton Fils, Jésus, qui vit et règne avec Toi et l'Esprit-Saint pour les siècles des siècles.

Amen

